

miércoles 2 de septiembre de 2020

La Laguna pone en marcha un servicio de apoyo psicológico para paliar los efectos del covid-19 en la juventud

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de La Laguna, que dirige Alberto Cañete, pondrá en marcha un servicio de apoyo psicológico para paliar los efectos de la crisis sanitaria en la población de entre 12 y 16 años. El inicio de este programa de acompañamiento coincide con el comienzo del curso escolar y se prolongará hasta diciembre, periodo durante el que un equipo de psicólogos se encargará de evaluar y tratar los problemas emocionales que sufran los menores debido a la situación generada por el covid-19.

Esta acción forma parte del programa juvenil 'Horizonte 2020' y está dirigida al alumnado de los centros de Educación Secundaria del municipio, que podrá recurrir a este servicio de orientación y atención por vía telefónica (a través del número de contacto 600 756 760) los siete días de la semana en horario de 09:00 a 22:00.

Para el desarrollo de la iniciativa, Alberto Cañete señala que se cuenta con la colaboración del Colegio Oficial de Psicología de Santa Cruz de Tenerife y del Grupo de Intervención en Emergencias y Catástrofes (Gipec). Del mismo modo, se apuesta por la participación del profesorado para que derive aquellos casos que necesiten de este apoyo especializado, "pasando la información del alumno o la alumna de forma privada y garantizando la protección de sus datos", apunta el edil responsable del área.

Entre otras características importantes de este programa de acompañamiento, destacan que se contará con un psicólogo para emergencias y se llevarán a cabo charlas telemáticas para concienciar a la juventud sobre la importancia de cumplir con las medidas de seguridad estipuladas por las autoridades sanitarias. El canal telefónico se utilizará de forma prioritaria para la atención, aunque también se podrá realizar la asistencia de forma física en situaciones excepcionales, siempre que así lo determinen los profesionales encargados.

Alberto Cañete advierte que "la incertidumbre generada por el covid-19 y sus efectos -como los fallecimientos, el periodo de confinamiento y las consecuencias sociales y económicas que está causando-, así como el aumento paulatino de nuevos contagios en Canarias, están dando lugar a problemas emocionales para la sociedad, tal y como están revelando las últimas investigaciones".

En el caso de la población juvenil, "los chicos y chicas no solo sufren estas circunstancias junto a sus familias, sino que ahora, además, deben afrontar un nuevo curso escolar en plena crisis sanitaria, lo que también puede provocarles situaciones de estrés y otros problemas emocionales debido a estos escenarios tan cambiantes".

"Nuestro objetivo es ponernos a disposición de los estudiantes de Secundaria que puedan presentar problemas psicológicos derivados de la pandemia, mediante un servicio telefónico de orientación y atención, y crear conciencia sobre la realidad actual y el respeto a las medidas de prevención", concluye el edil.



Vista de La Laguna